



Anleitung – Umgang mit Armbändern

Die verschiedenfarbigen Armbänder sind eine effiziente Möglichkeit, den Jugendschutz auf einer Veranstaltung durchzusetzen. Jede Farbe repräsentiert eine Alterskategorie. Welche Farbe für welches Alter steht, kann prinzipiell selber entschieden werden. Jugendenschutz Solothurn empfiehlt folgende Einteilung:

	= Unter 16 Jahren
	= 16-18 Jahre
	= Über 18 Jahren
	= Unter 16 Jahren
	= 16-18 Jahre
	= Über 18 Jahren

Wichtig: Bevor jemand ein Armband erhält, wird das Alter auf einem amtlichen Ausweis (ID, Pass, Führerausweis) kontrolliert. Vorzugsweise geschieht das am Eingang des Veranstaltungsgeländes. Dies ist zwingend notwendig, damit das Verkaufspersonal sich auf die Armbänder verlassen kann.

